

ENTREVISTA A MARIO HUSILLOS

«LA PRÓXIMA CAMPAÑA
SERÁ COMPLICADA»



El director deportivo del Málaga dice que Gracia seguirá ante los rumores de ofertas de otros clubes **P50**

BLATTER DIMITE
OBLIGADO POR
LA CORRUPCIÓN **P56**



Málaga vuelve al nivel de empleo de 2009 con 536.000 afiliados a la Seguridad Social

Mayo acabó con 3.224 parados menos en la provincia, la mayor bajada en toda Andalucía

El potente arranque de la temporada turística ha hecho crecer el empleo en la provincia hasta recuperar el nivel que tenía en el segundo año de la crisis, el 2009. Málaga acabó el mes de mayo con una media de 536.311 trabajadores activos y cotizando a la Seguridad Social, cifra casi idéntica a la que había en el mismo mes de hace seis años. Lejos queda, no obstante, el nivel de paro registrado en aquel periodo. Hoy sigue habiendo 30.000 parados más que en la primavera de 2009, como consecuencia del aumento de la población activa en casi 60.000 personas. Respecto al último mes, el número de trabajos activos en la provincia aumentó en 6.085, la mayor subida de Andalucía. Igual que sucede con el paro, en el que Málaga, con 3.224 personas menos, protagonizó también la mayor bajada. **P2**



NUEVE DÍAS DE GUARDIA POR PABLO ALBORÁN

Los fans acampan en el Auditorio para no perder sitio en los dos conciertos de regreso del malagueño este fin de semana **P43**

Un grupo de seguidores, acampados ayer en el Auditorio. :: SALVADOR SALAS

Principio de acuerdo en Manilva para que el candidato del PSOE sea el alcalde **P18**

Carlos Haya casi duplica los trasplantes de hígado en el primer cuatrimestre **P4**

La OMT busca en Torremolinos fórmulas para combatir la estacionalidad **P16**

Imputado un fiscal por el accidente en el que murió un motorista

El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Vélez-Málaga ha citado a declarar como imputado al fiscal G.M.A. en relación al accidente de tráfico que en junio de

2011 le costó la vida al joven motorista Jorge García Jiménez. El juez ha reabierto la investigación de este caso, que fue archivado dos veces al considerar que el motorista perdió

el control de la moto, tras las pruebas aportadas por la familia del fallecido. Algunos testigos sitúan al fiscal y a la mujer que lo acompañaba en el lugar del siniestro. **P8**

El Gobierno también apura los plazos en la restauración de obras del museo de La Aduana **P42**



SERVICIOS

Esquelas	38
Tus Anuncios	39
Agenda	64
Cartelera	65
Tiempo	66
Pasatiempos	67

SIEMPRE CONTIGO

El neceser malaguista

Por solo
9'99
+cartilla

RECORTA
HOY TU
CUPÓN

